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在籍数 出席数 算定対象数 出席率
３２ ２７ ２９ ９３％

お客様 村上RC　横井　賢さん

　  　

 

　

出　席　報　告

当日

 

 

プログラム予告

　１２月　６日 理事会　クラブ年次総会
　１２月１３日 通常例会　（卓話　玉城政徳さん）
　１２月２０日 クリスマス家族会

　１２月２７日 通常例会　（卓話　喜多美俊さん）

　　１月　3日 　　休会

　　１月１０日 理事会・通常例会（卓話　韮澤和哉さん）
　　１月１７日 新年会　（湯本舘）

☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：玉城政徳さん 

開会の点鐘…中村会長 

ロータリーソング「手に手つないで」斉唱、

四つのテスト唱和 

お客様の紹介・・・村上ロータリークラブ

の横井賢様です 

 

【会長挨拶】中村会長 

 昨夜は物凄い雪降ろしの雷が鳴り、そろ

そろ冬が訪れてきます。 

先週の 24 日、経営者同友会主催の元横

綱日馬富士の講演会がありました。今まで

２度阿賀野市を訪問されていて、阿賀野 

市への思いも強く町興しになればとのことで

した。横綱に上り詰めた相撲道、引退後に母

国モンゴルにて自身が設立した小中高一貫の

学校「新モンゴル日馬富士学園」についてた

くさんのお話をされました。かつて日馬富士

が入門した伊勢ケ浜部屋に一昨年阿賀野市

（久保）から入門した柾富士の活躍を応援し

たいと思います。 

 11 月 22 日に、市内の４商工会が合併契約

書に調印しました。2024 年４月１日に阿賀野

市商工会が発足します。人口減少や後継者不

足に直面する中、阿賀野市の商工会がひとつ

にまとまりこれからの活性化に取り組むそう 

RI２５６０地区（新潟県）第一分区クラブ番号１３９４９  

 



 

です。会員数は水原５０９、安田２８６、笹神

２０８、京ケ瀬１６１の計１１００余りとな

る見込みだそうです。 

 

【幹事報告】川瀬幹事 

・スポアナビ 12 月号 

・ロータリーの友会決算報告書 

・他クラブから例会変更のお知らせ 

 

【委員会報告】 

・出席委員会･･･遠藤和人さん 

本日の出席は 27 人で出席率は 93％でした。 

 

・ニコニコ BOX･･･福井典子さん 

〇押しかけメーキャップ･･･村上 RC 横井さん

〇本人誕生日祝いお礼･･･山口哲也さん、百

都順也さん 

〇結婚記念日祝お礼･･･白井收さん、米山隆

義さん、山口哲也さん 

〇夫人誕生日祝い御礼･･･山口哲也さん 

〇旦飯野神社大駐車場拡張工事竣工祈念･･･

鈴木康寛さん 

〇越後桜を楽しむ会ありがとうございまし

た･･･白井收さん 

〇越後桜盛会おめでとうございます･･･武田

真さん 

〇越後桜を楽しむ会全問正解･･･羽田庄一さ

ん 

〇卓話終了･･･武田真さん 

〇無断欠席･･･１件 

〇早退･･･２件 

本日３１，５００円 

累計２４５，５００円 

 

・地区 R 財団委員会補助金委員の横井賢さん

のお話 

  ロータリーに入会して７年目になりま

す。再来年に村上 RC の会長になる予定で、

会長あいさつをどんな風にしたらいいの

か、今日中村会長のお話を聞いて、参考にな

りました。 

 

【卓話】武田真さん 

  ロータリークラブは国際ロータリー RI

とロータリー財団の二つの組織で成り立

っています。R 財団の法人会員が RI と見る

とわかり易いです。 

  R 財団は 1917 年（大正６年）、当時のロ

ータリー会長（６人目）アーチ・クランフ

が、「世界でよいことをするための」基金の

設置を提案しました。地区の委員長はパス

トガバナーが就くことになっており、第

2560 地区では昨年度から佐藤真さんが委

員長になっています。 

当地区における今年度の年次基金は一

人 150 ドル、ポリオプラスは一人 30 ドル

が目標となっています。年次基金の寄付金

は３年間運用した後に寄付額の 25％を補

助金として活用します。補助金は当クラブ

では今水中中庭プロジェクトを行ってい

ますが、そうした各クラブの活動に使った

り、海外で活動する職業研修チーム、奨学

生のために使われています。グローバル補

助金は３万ドル以上の補助金で主に海外

の大型プロジェクトに使われます。 

 今日はポリオを中心にお話します。ワク

チンで予防できるので根絶が可能です。排

せつ物から口に入って感染します。98％の

人に症状が出ない病気です。多くは５才以

下の子どもがかかります。昔は小児マヒと

言いました。実は 30～40 年後に症状が出

る場合もあり、女性に多いです。ウィルス

なので変異型も出現します。1930 年代に米

国で大流行しました。ワクチンを開発した

ジョナス・ソーク博士の誕生日 10 月 24 日

がロータリーではポリオデーとして世界

中で祝っています。 

 日本では北海道で流行しましたが川又

松次郎氏の写真集に当時の様子をうかが

うことが出来ます。 

 昭和 36 年多くの母たちの要望によりよ

うやく厚生省がワクチンをソ連から輸入

し 


